
Verbesserungsvorschläge für den Touareg-
Nachfolger
Beitrag von „Kong Racer“ vom 12. März 2008 um 11:46

Hallo,

meine größte Sorge ist immer noch, dass VW hoffentlich nicht versucht eine Plastiklandschaft in
den neuen Dicken einzubauen  .

Denn dieses wäre für mich eine sofortige Entscheidung zu einem anderen Modell, ich hasse
billiges Plastik und es gehört schon garnicht in den Touareg.

Gruß
Niels
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